

## Se registraron dos casos positivos de coronavirus en Mendoza

La Dirección de Epidemiología de la Provincia informa que durante las últimas horas se registraron **8 nuevos pacientes recuperados de COVID-19** internados en el Hospital Paroissien:

- Tres menores de 2, 3 y 6 años.
- Un hombre de 26 años.
- Cuatro mujeres de 26, 27 y 28 años.

Asimismo, la Red de Laboratorios del Ministerio de Salud, Desarrollo Social y Deportes de la Provincia informó que hoy se procesaron 43 determinaciones:

- **41 fueron negativas.**
- **Se registran dos nuevos casos positivos:** una mujer de 21 años con nexo epidemiológico por contacto estrecho con positivo de COVID-19; está internada en el Hospital Lencinas. Y un hombre de 37 años con nexo epidemiológico en investigación. Se encuentra internando en el Hospital Español.

**Mendoza cuenta con 98 casos confirmados.** Son 43 casos importados –gente que ha llegado de otros países–, 47 por contacto estrecho con alguien que vino de otro país o dio positivo de COVID-19 y 8 en investigación epidemiológica.

También, la provincia tiene **81 personas recuperadas y 9 fallecimientos por COVID-19.**